

Nota de prensa

## **Las organizaciones de Enfermería Pediátrica refuerzan el diálogo institucional en Madrid**

***AEEP, FEDAEP, SEEN y participaron en el Primer Café de Medicina Responsable para avanzar en el reconocimiento de la especialidad de Enfermería Pediátrica y trasladar a la Consejería de Sanidad la situación actual del colectivo en la Comunidad de Madrid.***

Madrid, 12-01-26.– De la mano de las Dras. Bazo y Luna, **AEEP, FEDAEP y SEEN** y se reunieron nuevamente para continuar el trabajo conjunto en favor del reconocimiento y desarrollo de la enfermera especialista en Pediatría.

El encuentro tuvo lugar en el marco del **Primer Café de Medicina Responsable**, que contó con la participación de **Fátima Matute**, consejera de Sanidad de la Comunidad de Madrid. La jornada reunió a directivos sanitarios, representantes de empresas del sector, profesionales de la salud y responsables políticos de distintas comunidades autónomas, así como a sociedades científicas y de directivos sanitarios, entre ellas SEDISA y ANDE.

Durante la reunión, las organizaciones comentaron con la consejera la **situación actual de la especialidad de Enfermería Pediátrica** en la Comunidad de Madrid, manifestando su preocupación por el desarrollo, reconocimiento y condiciones profesionales de la especialidad, aspectos clave para garantizar una atención pediátrica de calidad. Desde SEEN, además, se abordó la necesidad de avanzar en el reconocimiento del **Área de Capacitación Específica (ACE) y/o la subespecialidad de Enfermería Neonatal**.

El encuentro permitió asimismo mantener conversaciones con Elena Fernández Cano, representante de la **Gerencia de Cuidados** del sistema sanitario madrileño, intercambiar impresiones con **Pedro Soriano**, responsable de comunicación del **CODEM**, así como establecer contactos con el presidente de ANDE y con empresas del ámbito de la formación, reforzando líneas de diálogo, colaboración y trabajo conjunto.

Las tres entidades reiteran su compromiso de seguir trabajando para que la Enfermería Pediátrica ocupe el lugar que merece dentro del sistema sanitario, poniendo en valor la importancia de los cuidados especializados en la infancia.